



Lions Club International München-Geiselgasteig

Neuer Präsident im Lionsclub München-Geiselgasteig



Dr. Rudolf Wieczorek und der neue Präsident Markus Philippek (r)

Seit dem 1. Juli 2019 hat der LC München-Geiselgasteig einen neuen Präsidenten. Die 29 Mitglieder des Clubs wählten bei ihrem monatlichen Treffen im Alten Wirt in Grünwald Markus Philippek als Nachfolger von Dr. Rudolf Wieczorek für das Lionsjahr 2019/2020 zu ihrem neuen Präsidenten.

Er wird in seinem Amtsjahr die bisherigen, zahlreichen Aktivitäten des Clubs (Unterstützung des Kinderheims St. Alban am Ammersee für Sozialwaisen, das Clean-Projekt Neuhausen, ein Treffpunkt mit Mittagstisch, Lernhilfe, Beratung, Sport- und Fitnessangeboten, das große Patenschaftsprogramm Hikkaduwa in SRI LANKA, die Nachbarschaftshilfe Grünwald, die Parkresidenz Hermine Held auf der Eierwiese, sowie Einzelfallunterstützungen, z. B. die Ausbildung eines jungen Syrien-Migranten zum KfZ-Mechaniker, etc.) weiterführen mit zusätzlichen, neuen Vorhaben.

Schon jetzt laufen die Vorbereitungen für den weit über Grünwald hinaus bekannten Basar des Lionsclubs, der dann schon zum 33. Mal am 23. und 24. November 2019 in den Räumen des Evangelischen Gemeindezentrums Grünwald an der Wörnbrunner Straße 1, stattfinden wird.